

## ABSTRAK

**NUR INDAH SARI. 105 191 839 13.** Peranan Pendidikan Agama Islam Terhadap Pembentukan Akhlak Siswa Kelas VIII Di SMPN 02 Sungguminasa Kab.Gowa. Dibimbing oleh Mustahidang Usman dan Abd.Rahim Razaq.

Penelitian ini bertujuan : 1) Untuk mengetahui peranan pendidikan agama Islam terhadap siswa Kelas VIII di SMP Negeri 02 Sungguminasa Kab Gowa . 2) Untuk mengetahui pembentukan akhlak siswa melalui pelajaran pendidikan Agama Islam siswa kelas VIII di SMPN 02 Sungguminasa Kab. Gowa. 3) Untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung pada pelajaran pendidikan Agama Islam terhadap pembentukan akhlak siswa kelas VIII di SMPN 02 Sungguminasa Kab. Gowa.

Jenis Penelitian ini termasuk penelitian lapangan (field research), yakni penelitian dimana peneliti turun langsung ke lokasi penelitian untuk memperoleh data yang konkrit yang ada hubungannya dengan judul penelitian. Adapun metode pendekatan yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk menggambarkan secara utuh dan mendalam tentang realitas sosial yang terjadi di masyarakat. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembentukan akhlak siswa kelas VIII SMPN 02 Sungguminasa Kab. Gowa. Belum maksimal dikarenakan adanya faktor penghambat yaitu jam tatap muka yang kurang yakni hanya 2 jam sehari dalam setiap minggunya sehingga masih banyak siswa yang kurang serius dalam mengikuti pelajaran. Dan masih ada guru yang terkesan kaku dalam menyampaikan pelajaran sehingga ditanggapi dingin oleh anak-anak. Dari sisi siswa sendiri faktor diluar sekolah sangat menghambat proses pembentukan akhlaknya. Adapun yang menjadi faktor pendukung dalam membentuk akhlak siswa adalah memadainya buku-buku pelajaran pendidikan Agama Islam dengan dilengkapinya sarana dan prasarana yang memadai seperti adanya perpustakaan dan mushollah.

**Kata Kunci : Peranan Pendidikan Agama Islam, Pembentukan Akhlak Siswa Kelas VIII Di SMPN 02 Sungguminasa Kab.Gowa**